

BOLETÍN INFORMATIVO

#3DeAbril | Hoy conmemoramos 118 años del descubrimiento del Primer Pozo Comercial Petrolero de México, La Pez 1.

Hablar de petróleo en México indiscutiblemente es hablar también de Ébano, fue a media tarde de un domingo como hoy, 3 de abril de 1904, pero de hace 118 años, cuando del pozo La Pez 1 surgió el primer brote de petróleo, con 15 metros de altura y que alcanzaría a brindar una producción de alrededor de 1500 barriles de petróleo por día. Había nacido el primer pozo comercial de México, y con el, la industria petrolera mexicana.

#ÉbanoLaCunaDelPetróleo #PrimerPozoPetrolero #LaPez1

ATENTAMENTE

C. RICARDO MARTINEZ CHAVEZ
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL



